

Chers Amis,

La situation au Liban est toujours aussi dramatique et les Libanais souffrent chaque jour un peu plus. Ils attendent, sans illusion, l'issue des multiples négociations qui n'ont pas réussi à aboutir.

Arrivé à Beyrouth, mardi 19 novembre, pour poursuivre des pourparlers sur un cessez-le-feu entre Israël et le Hezbollah, l'émissaire américain, Amos Hochstein, a été reçu par le président du Parlement Nabih Berry puis par le premier ministre sortant, Nagib Mikati au Grand Sérail de Beyrouth. Ce dernier a affirmé que la priorité du gouvernement était la fin de la guerre d'anéantissement israélienne et la protection de la souveraineté libanaise sur l'ensemble de son territoire ; il a insisté sur l'arrêt de la destruction insensée des villes libanaises et sur l'application claire des résolutions internationales ainsi que sur le renforcement de l'autorité de l'armée libanaise au sud. L'émissaire américain s'est rendu ensuite en Israël pour rencontrer jeudi 21 novembre le premier ministre israélien et discuter sur les possibilité de l'exécution des échanges avec les Libanais.

La situation reste très tendue avec des tirs réguliers entre le Hezbollah et les forces israéliennes le long de la frontière ainsi que les bombardements israéliens sur les villages du sud et sur la banlieue sud de Beyrouth. Toutes ces frappes pourraient compliquer les efforts diplomatiques en cours.

MSL poursuit ses efforts pour soutenir St Vincent de Paul et l'ILDES auprès des familles parrainées.

Dans le Sud, le Père Fadi Felefli suit les familles parrainées et nous pourrons faire parvenir les dons en toute sécurité; Mme Bitar, responsable Régionale de St Vincent, s'est déjà chargée de l'acheminement des dons de l'appel d'urgence pour les familles restées dans le sud : celles qui ont du fuir leur village se sont regroupées dans le gros bourg de Rmeich où un accueil pour les déplacés a été organisé. Tout est bien parvenu et grande est leur reconnaissance pour votre générosité!

Plus au Nord, au-dessus de Beyrouth, St Vincent s'occupe des déplacés qui se sont réfugiés dans les locaux mis à leur disposition par l'Eglise. Ils manquent de tout et l'hiver arrivant il va falloir acheter du fuel et continuer à leur fournir les produits de première nécessité.

L'ILDES prend en charge des familles qui habitent dans la banlieue sud de Beyrouth. Ces familles chrétiennes, déjà isolées dans ces quartiers à majorité musulmane, vivent dans la terreur des bombardements; certaines ont pu se réfugier chez des parents mais d'autres n'ont pas eu cette chance. Le dispensaire du quartier, tenu par l'ILDES à Hadath, reste ouvert et ils peuvent toujours assurer des visites médicales et fournir des médicaments qu'ils ont pu acheter grâce à vos dons! Là aussi un grand merci pour votre aide.

Pour continuer notre soutien, MSL vous invite à un concert « Noël de l'Espoir » le samedi 7 décembre à l'église Ste Jeanne d'Arc de Versailles à 20h30. Invitez vos amis en précisant que l'entrée est libre! Mais il est possible de faire un don sur HelloAsso qui permet de recevoir un reçu fiscal!! Un vin chaud sera proposé à la fin du concert et nous espérons vous y retrouver nombreux.

A la suite de ce concert nous ferons partir rapidement les virements pour le Liban afin que les familles puissent être soutenues en cette période si difficile. Un grand merci à tous ceux qui ont déjà fait leur versement pour les parrainages.

En vous remerciant de tout cœur pour votre présence aux côtés de ces chrétiens souffrants soyez assurés, chers Amis, de toute notre reconnaissance.

Caroline de Raimond

Missions Solidarité Liban 1 square Boileau 78150 Le Chesnay Tél. : 06 63 75 84 47 E-mail : fcderaimond@gmail.com http:// missionssolidariteliban.com

